



Olga Ivanova será la candidata de Mariano Esteban a vicerrectora de Internacionalización

Defiende un área 'de servicio a las personas y no solo de eventos'

B.H. | SALAMANCA

La profesora Olga Ivanova, del Área de Lingüística de la Facultad de Filología, será la vicerrectora de Internacionalización en la candidatura al rectorado de la Universidad de Salamanca que lidera el catedrático de Historia Contemporánea Mariano Esteban de Vega. Al igual que las otras personas que integran el equipo, se trata de una académica con una visión clara de los cambios que requiere su campo

de acción. Los candidatos creen que el área de Internacionalización de la Universidad lleva cuatro años "de pérdida de espacios, visibilidad y relevancia internacional debido a la falta de liderazgo del actual vicerrector".

A su juicio, la propuesta de cambio que desarrolla el programa pondrá la internacionalización al servicio de las personas en lugar de solo centrarse en eventos, foros o reuniones "que muchas veces no repercuten di-

rectamente en la comunidad que forma la Universidad". Avanzan que se pondrá en marcha una internacionalización "que sirva para que los estudiantes puedan conseguir mejores trabajos, para que los investigadores puedan ampliar sus redes y difundir su labor y para que los docentes puedan ser visitantes en otras universidades del mundo y que la Universidad de Salamanca pueda intercambiar experiencias a nivel internacional".



La profesora Olga Ivanova.